



Más de mil escolares abren en el teatro la Semana de la Movilidad

G. D. S.
SALAMANCA

Más de un millar de escolares de Primaria asistieron ayer a las dos representaciones de *El viaje de Tina y el cocinero malvado* en el teatro Liceo, una obra con la que comenzaron los actos de la Semana Movilidad, que se alargará hasta el próximo jueves 22. El concejal de Medio Ambiente, Emilio Arroita, se dejó caer por el Liceo para saludar a los niños y manifestó que esta actividad sirve para "inculcar sensibilidad y conocimientos acerca de la movilidad sostenible en los más pequeños". "No hay mejor prescriptor en temas medioambientales en una familia que un niño, tanto en asuntos de reci-

claje como de movilidad sostenible", añadió el edil.

Arroita aprovechó para recordar la programación municipal para los próximos días. Hoy se celebrará el Día de la Bici: en colaboración con los Amigos de la Bici, se habilitará un servicio gratuito de préstamo de bicicletas de 10.30 a 22 horas en el puente romano. Además, esta asociación ofrecerá tres paseos guiados, uno por el centro de la ciudad y los otros dos hasta Aldeatejada y Huerta Otea.

Mañana, domingo, será el Día del Peatón. El área de Medio Ambiente organizará paseos turísticos guiados a pie por el centro histórico, y también habrá uno en



Arroita atiende a los medios en el recibidor del teatro Liceo.

J. M. GARCÍA

bicicleta. Para participar en los itinerarios es necesaria inscripción previa.

El lunes 19, junto a la Oficina

Verde de la Universidad de Salamanca, se desarrollará en la plaza de la Concordia una propuesta titulada *Aprovecha el espacio, desplázate de forma eficiente*. Junto a una exposición de vehículos eléctricos, se hará una fotografía comparativa del espacio que ocupa cada medio de transporte en el viario público.

Para el martes 20 está previsto un seminario sobre calidad del aire urbano, el miércoles 21 se repartirán periódicos en los autobuses urbanos y el jueves 22 tendrá lugar el Día sin mi Coche.

Arroita apreció que "es verdad que en esta ciudad utilizamos el coche para casi todo, pero cada vez hay una conciencia mayor sobre movilidad sostenible". Destacó que el sistema de préstamo municipal Salenbici tiene ya 1.100 usuarios que utilizan la bicicleta "para hacer sus gestiones, ir a la facultad o a trabajar", y que existen "un total de 21 kilómetros de carril bici a disposición de los ciudadanos". ■